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DIPARTIMENTO DI FISICA E CHIMICA - DiFC 

 

VERBALE N. 3/2024 - COMMISSIONI AQ CHIMICA L-27 E LM-54 

Il giorno lunedì 28 ottobre 2024, alle ore 15.00, si sono riunite la Commissione AQ – L27 e la 

Commissione AQ LM-54 in modalità a distanza su piattaforma Teams in Stanza denominata “AQ 

CdS Chimica” per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno:  

1) Compilazione commenti SMA 2024 - CdS Chimica L-27 e LM-54; 

2) Monitoraggio CFU acquisiti dagli studenti di secondo e terzo anno CdS Chimica L-27 

3) Varie ed eventuali. 

Sono presenti: Prof.ssa Francesca D’Anna, Prof. Giampaolo Barone, Prof. Dario Duca, Prof. 

Alberto Pettignano, Prof. Fabrizio Lo Celso, Prof. Paolo Maria Giuseppe Lo Meo, Dott.ssa Lucia 

Giambelluca. 

Risultano assenti: Prof. Francesco Giacalone, Sig.ra Morello Claudia 

Il Coordinatore, constatato che le Commissioni sono state regolarmente convocate con invito mail 

diramato a tutti i Componenti, dichiara aperta seduta.  

Si procede alla trattazione del primo punto all’ordine del giorno.  

1. Compilazione commenti SMA 2024 – CdS Chimica L-27 e LM-54. 

Le Commissioni AQ dei due Corsi di Laurea hanno ampiamente commentato gli indicatori delle 

schede SMA 2024 dei CdS di Chimica L-27 e LM-54. I commenti alle schede SMA 2024 saranno 

inviati al CISC in vista del prossimo Consiglio.  

Si procede alla trattazione del secondo punto all’ordine del giorno. 

2. Monitoraggio CFU acquisiti dagli studenti di secondo e terzo anno CdS Chimica L-27 

Il Coordinatore ha mostrato alle Commissioni AQ dei due Corsi di Laurea i risultati del 

monitoraggio dei CFU acquisiti dagli studenti di secondo e terzo anno del CdS Chimica L-27. 

Dall’analisi dei dati del monitoraggio si evince che molti studenti non hanno ancora superato gli 

esami di Chimica Generale e di Chimica Analitica. Risulta basso il numero degli studenti che al III 

Anno hanno acquisito tutti i crediti del I Anno. Probabilmente, tale andamento è da attribuire al 

numero elevato di immatricolati, negli anni 2022 e 2023, che non ha permesso di selezionare 

studenti motivati e consapevoli della scelta fatta. I risultati del monitoraggio supportano 

ampiamente gli indicatori, spesso in area di miglioramento, riportati nella scheda di monitoraggio 

annuale. Il monitoraggio sarà discusso nella seduta del CISC convocata per il prossimo 4 Novembre 

e sarà reiterato alla fine della sessione invernale di esami. 

3. Varie ed eventuali 

Il Coordinatore informa la commissione AQ che sono stati pubblicati i risultati dei questionari 

RIDO. L’analisi della scheda pervenuta per la LM non evidenzia criticità complessive. Tuttavia, la 

scheda relativa al corso di Chimica Supramolecolare, di cui il Coordinatore è titolare, presenta 

valutazione bassa all’item D.02. La Prof.ssa D’Anna comunica che terrà conto della valutazione, 

cercando di identificarne i motivi e per il prossimo semestre, puntualizzerà che molti degli esempi 

riportati a lezione hanno il solo scopo di identificare i principi e parametri che stanno alla base del 

funzionamento dei sistemi studiati.  

La seduta viene tolta alle ore 17.00. 

Il presente verbale è approvato seduta stante. 

                 I Segretari                                                                                La Coordinatrice 

F.to   Prof. Alberto Pettignano                                        F.to Prof.ssa Francesca D’Anna 

F.to   Prof. Paolo Lo Meo                                                                         


